

Porto Rico demande une aide urgente pour faire face à la crise humanitaire laissée par l'ouragan Maria



San Juan, 27 septembre (RHC)- Presque une semaine après le passage dévastateur de l'ouragan Maria par Porto Rico, ses habitants font face à une crise humanitaire qui risque de s'aggraver face au retard de l'arrivée de l'aide des États-Unis.

Maria, qui a fait plus d'une dizaine de morts dans ce pays caribéen, a causé des dégâts matériels estimés entre 34 et 72 milliards de dollars tandis que la population est confrontée à de graves difficultés en matière d'alimentation, d'eau, des transports, des télécommunications et d'énergie électrique.

Le gouverneur Ricardo Roselló a demandé une aide financière au gouvernement fédéral des États-Unis mais les mécanismes pour son approbation et sa remise semblent coincés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/142636-porto-rico-demande-une-aide-urgente-pour-faire-face-a-la-crise-humanitaire-laissee-par-louragan-maria>



Radio Habana Cuba